

## ABSTRAK

**Ana Kristina Sinaga, Hubungan Pengetahuan Tentang Embroidery Dengan Kemampuan Membuat Hiasan Pada Lenan Rumah Tangga Pada Siswa Kelas X Jurusan Tata Busana SMK Pemda Lubuk Pakam. Skripsi, Medan Fakultas Teknik UNIMED.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besar Hubungan Pengetahuan Tentang Embroidery Terhadap Kemampuan Membuat Hiasan Pada Lenan Rumah Tangga Pada Siswa Kelas X Jurusan Tata Busana SMK Pemda Lubuk Pakam. Subjek dalam penelitian ini adalah Siswa Kelas X Jurusan Tata Busana SMK Pemda Lubuk Pakam sebanyak 30 orang.

Data penelitian ini dijang melalui tes objektif untuk variabel Pengetahuan Tentang Embroidery. Untuk variabel Kemampuan Membuat Hiasan Pada Lenan Rumah Tangga digunakan lembaran penilaian hasil kerja dari para siswa. Dari 30 soal tes objektif yang disusun, ada 28 soal dinyatakan valid dan 2 soal tidak valid. Validitas (kesahihan) instrumen penelitian diuji dengan rumus korelasi point biserial dengan tingkat penerimaan pada taraf signifikansi 5%. Reliabilitas (keterandalan) instrumen penelitian diuji dengan rumus Kuder-Richarson (KR-20), dari hasil perhitungan diperoleh koefisien reliabilitas tes sebesar 0,883.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa tingkat kecenderungan variabel Pengetahuan Tentang Embroidery dalam kategori cukup dan Kemampuan Membuat Hiasan Pada Lenan Rumah Tangga dari Siswa Kelas X Jurusan Tata Busana SMK Pemda Lubuk Pakam berada dalam kategori kurang. Berdasarkan uji persyaratan analisis, sebaran data Pengetahuan Tentang Embroidery dan Kemampuan Membuat Hiasan Pada Lenan Rumah Tangga berdistribusi normal.

Berdasarkan hasil uji hipotesis dengan menggunakan korelasi Product Moment diketahui terdapat hubungan yang positif antara Pengetahuan Tentang Embroidery dengan Kemampuan Membuat Hiasan Pada Lenan Rumah Tangga pada Siswa Kelas X Jurusan Tata Busana SMK Pemda Lubuk Pakam,  $r_{xy}$  sebesar 0,556 sedangkan  $r_t$  sebesar 0,361, sehingga diketahui bahwa  $r_{xy} > r_t$  ( $0,556 > 0,361$ ). Dengan demikian Pengetahuan Embroidery yang tinggi akan memberikan hubungan yang positif pada Kemampuan Membuat Hiasan Pada Lenan Rumah Tangga Pada Siswa Kelas X Jurusan Tata Busana SMK Pemda Lubuk Pakam .